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科瓦茨

再赢刘翔一回，史冬鹏结婚了

新娘是其师妹，两人相恋多年

� � � �

虽然在田径

110

米栏赛场上，史冬

鹏一直站在刘翔身后，成绩和名气始终

稍逊一筹。 但

11

月

2

日，他终于领先了

刘翔一回。 在河北保定某酒店，他和相

恋多年的河北田径队运动员小师妹乔

艳蕊成婚，抱得美人归的史冬鹏完成了

人生的一次完美跨越。

史冬鹏的新婚妻子乔艳蕊， 生于

1988

年， 是优秀的女子跳高运动员，第

十一届全运会获得女子跳高亚军。 乔艳

蕊小学六年级时入选河北遵化体校，上

初中后入选市体校，在晏建宇教练的指

导下练习

3

年。 晏教练根据她自身的素

质和能力培养了适合她自己的技术风

格和她对跳高的浓厚兴趣。

2003

年，乔

艳蕊刚刚上初二时就越过了

1.78

米的

高度，后进入河北省体工大队，成了史

冬鹏的小师妹。

赢了翔飞人

史冬鹏的婚礼，作为师兄的刘翔因

赴井冈山学习未能亲临现场，但他录制

了

VCR

在婚礼上播放， 向一对新人表

达祝福。

对史冬鹏来说， 刘翔是好兄弟，但

也是他职业生涯很难逾越的一个栏。 在

当运动员的时候，绝大部分时候都是刘

翔跑在前面，史冬鹏的战绩和名气始终

不如刘翔。 史冬鹏唯一一次赢刘翔，是

在

2010

年的钻石联赛上海站比赛上，

当时刘翔以

13

秒

40

获得第三，史冬鹏

以

13

秒

39

获得第二，这也是刘翔第一

次不敌史冬鹏。

不过昨天，史冬鹏迎娶小师妹乔艳

蕊， 完成了人生中一次漂亮的跨栏，这

一次他终于又领先了刘翔一次。 刘翔从

伦敦奥运会受伤后就处于康复治疗期，

而史冬鹏在今年

9

月的

全运会最终选择退赛 ，

这对当年中国高栏的双

子星都到了人生的新转

折点， 不同的是史冬鹏

选择往前走， 而刘翔则

在为坚守继续做着努

力。在人生的道路上，史

冬鹏结婚， 明显已经领

先了刘翔一步。

史冬鹏和乔艳蕊相

恋多年， 如今两人成婚

也属于瓜熟蒂落。 而飞

人刘翔这些年专注于田

径事业， 尽管心急的舆

论为他炮制了不少绯闻

女友， 但据刘翔身边的

朋友以及他父母观察 ，

似乎飞人还是单身 ，或

者说恋情还没被披露 。

接下来史冬鹏和刘翔就

将走上不同的发展方

向，刘翔继续为复出努力，而史冬鹏肯

定是要先打算生孩子了。

未来当教练

婚礼上，跨栏新星江帆、游泳世界

冠军赵菁等众多圈内外好友纷纷前来

捧场，江帆还发微博催促史冬鹏：“跟嫂

子早点生个小栏王哟！ ”

史冬鹏结婚之后，也有了自己新的

人生方向：当教练。 他可以利用

10

多年

来自身积累的丰富大赛经验， 挖掘、培

养一些好苗子， 来夯实中国跨栏的基

石。 优秀运动员退役从教，是水到渠成

的好现象。 当史冬鹏走下跑道，完成婚

姻大事之后，他在教练岗位上的征途就

开始了。

看着史冬鹏结婚，刘翔的粉丝也跟

着着急起来，他们说：“你看大史都结婚

了，小贝的女儿都出生了，作为大史好

友的我家村长啥时候能迈上这条道路

哇！ ”刘翔的未来怎样？ 或许当教练、或

许进入体育机构当官员，但有一条是基

本可以肯定的， 刘翔不会离开中国体

育， 刘翔会继续为中国田径做贡献，毕

竟他的人气和品牌价值是中国田径不

可替代的一块金字招牌。 当史冬鹏勇敢

选择转型之后，在后运动员时代他已经

领先刘翔一些身位了。

(

据《扬子晚报》

)

� � � �

第一个赛季参加成年组的比赛、运动

生涯的最高分、第一个花样滑冰大奖赛的

男单冠军， 年仅

１７

岁的闫涵在

２

日结束

的中国杯花样滑冰大奖赛上创下了许多

个“最佳”。 但对他来说，最令他高兴的是

在刚刚进入成年组之后，他已经开始得到

了裁判们的认可。

闫涵在本次中国杯男单自由滑比赛

中，一举拿下

１５５.４８

分；加上在

１

日短节

目中得到

９０.１４

的最高分 ， 他以总成绩

２４５.６２

分超过第二名俄罗斯选手马克西

姆·科夫通

７.０３

分夺得冠军。 这是自

２００１

年李成江夺得四大洲公开赛冠军之后，中

国男单在国际一级赛事中夺得的唯一一

枚金牌，也是中国男单选手在花滑大奖赛

上夺得的首个冠军。 就连国家体育总局冬

季运动管理中心主任赵英刚也感慨，这枚

金牌来之不易。

不过，对于闫涵来说，这枚金牌也意

味着，刚刚登上成年组赛场，他就已经得

到裁判们的肯定。 闫涵说：“我第一次参加

成年组，就拿到这么高的分，吓了我一跳；

我不是说成绩， 而是裁判们能够认可我，

这让我很开心。 ”

(

据新华社

)

马年春晚继续承诺零植入

11

月

18

日， 中央电视台

2014

年黄金资源广告招

标预售现场招标大会将在京举行。

2

日，央视广告经营

管理中心在京召开了媒体通气会， 主任何海明接受了

媒体采访， 他表示，

2014

年央视广告招标情况非常乐

观，目前已经签约了

70%

，招标总额有望创新高。 另外，

马年春晚也将延续前两年传统，春晚全程无植入广告。

(

腾讯娱

)

马年春晚王朔给冯小刚写小品

距离马年春晚还有

3

个月， 央视春节联欢晚会的

各项筹备工作已经全面开展。 虽然节目一审已过，但对

春晚的细节还是所知甚少。 据悉，这次语言类节目数量

很少，而王朔有可能写小品剧本。 据知情人士透露，因

为今年春晚宋丹丹、 陈佩斯等这些备受老百姓期待的

笑星都婉拒了冯小刚的邀请，既然没有笑星，冯小刚就

想找到好的小品剧本，而王朔与冯小刚合作多年，调侃

也是王朔语言的最大特色，于是，冯小刚就说动王朔，

操刀为春晚量身写小品剧本。 不过，至于王朔的小品本

子将由谁来演，恐怕只有冯小刚自己心中有数。 不过，

冯小刚的春晚顾问团成员赵宝刚、 张国立都是 “有本

事”的人，出演一个小品完全没问题。

(

综 合

)

马年春晚时长缩减至

4

小时

前段时间，中宣部、财政部、文化部、审计署、国家

新闻出版广电总局联合发出通知，要求制止豪华铺张、

提倡节俭办晚会。 一时间各卫视纷纷响应，减少多场晚

会和活动。 就在人们为电视台“节俭”叫好的时候，也有

网友担心央视马年春晚是否也会减少明星数量。

针对这个问题，冯小刚则劝大家无需多虑，他称：

“明星大腕来春晚演出，是没有费用的。 所以节俭办春

晚和有没有明星大腕来是没有关系的”， 他还表示，今

年春晚会缩短演出时长，“我们希望控制在

4

个小时”。

往届央视春晚时长大概

5

小时。

(

据中国新闻网

)

刘谦张学友接到央视春晚邀请

距离

2014

年央视春节联欢晚会已经不足百日，

10

月

25

日晚，央视进行了

2014

年春晚节目一审，据悉，

第二轮审查也将在

11

月中旬进行。 尽管栏目组对节目

严格保密，但还是陆续有消息爆出，刘谦、张学友日前

都表示接到了邀请，正在考虑是否参加。

(

据《辽沈晚报》

)

大兵质疑春晚选拔标准

11

月

1

日， 南派相声代表大兵在接受记者采访时

坦言，每年都有作品送春晚，但每年作品都没通过，而

春晚节目组给出的理由是“听不懂”。 至于作品连续被

刷的原因，大兵认为与方言关系不大，但问题出在哪自

己也很困惑，“比如他们说你的作品不接地气， 还有的

说你的作品好是好， 但不能在生活中还原， 能听得懂

吗？ 我反正是听不懂。 ”他透露，

2014

年春晚也送了作

品，“但不抱希望”。

(

据《成都晚报》

)

小将闫涵夺冠

创中国花滑男单历史

爆

冷


